



Christ
Königs
Jugend

04.—11.08.24

REBELLEN,
MÄRTYRER,
HEILIGE

Kinderfreizeit
auf den Spuren
von Mexikos
Christen

CKJ .ch
.de
.at

Hola amigos y amigas,

der kommende Sommer hält wieder große Heldentaten für euch bereit: Wir versammeln uns vom 4. bis 11. August 2024 in der Hacienda der Katholischen Pfadfinderschaft in Pfaffenhofen bei Marienfried. Dort erwarten euch nicht nur Bohnen, Punsch und Fiesta, ihr erfahrt, was es mit unserer Parole „Viva Christo Rey“ und der Bewegung der Christeros auf sich hat. Außerdem erzählt uns Unsere Liebe Frau von Guadalupe die Geschichte Mexikos. Bei diesem Abenteuer begleiten euch wieder ehrenamtliche Betreuer sowie Priester und Seminaristen der Petrusbruderschaft.

Jetzt informieren und anmelden:
Korbinian Mandler
mandler@petrusbruderschaft.org
Tel. +49 (0)174 8655767

130 €
PRO PERSON

